## Betreff:

Anzeigetafel an der Bushaltestelle Hermann-Löns-Straße [Bündnis 90 / Die Grünen]

## Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Magistrat wird gebeten, mit der ESWE Verkehrsgesellschaft Kontakt aufzunehmen, damit die Anzeigetafel (dynamische Fahrgastinformationen) an der Bushaltestelle Hermann-Löns-Straße nach Möglichkeit auf mindestens drei Zeilen erweitert wird.

## Begründung:

Im Normalfall reichen die beiden augenblicklich angezeigten Zeilen derzeit vollkommen aus. Kommt es aber zu Änderungen im Betriebsablauf (Ferienregelung, Karnevalsumzug und Ähnliches) oder zu einer globaleren Störung, wird häufig die letzte Zeile für einen zugehörigen Lauf-text verwendet. Als Folge kann dann nur noch ein Bus angezeigt werden. Für eine Entscheidung, welche der beiden Buslinien man in die Innenstadt nimmt, ist es aber beispielsweise häufig gerade dann interessant, wie viele Minuten nach der Linie 23 mit ihrem



Wiesbaden, 29.04.2015